



Las nuevas tecnologías dan información, apoyo y ayudan a hacer tribu a las madres lactantes

La charla ofrecida por tres profesionales, Desirée Mena, Ruth Tirado e Isabel Pérez, ha servido de colofón a la asamblea general anual de Mamare

Mamare, asociación para el apoyo a la lactancia a Castelló, ha organizado la charla coloquio “Apoyo en la lactancia y nuevas tecnologías” este jueves 7 de abril al salón de actos del Edificio de Doctorado y Posgrado de la UJI.

En primer lugar ha inaugurado la jornada Inma Fabregat, enfermera docente y actual directora de enfermería de Atención Primaria que fue socia de honor en 2019 y ha dedicado a Mamare unas cariñosas palabras, seguidas de un agradecimiento y reconocimiento público a la trayectoria profesional y valía personal de las tres ponentes.



Entrega de los galardones a las socias de honor

Seguidamente se ha entregado el galardón de socia de honor del año 2020 a Desirée Mena, por su labor docente e investigadora en la UJI que tanto contribuye a la divulgación científica y a la mejora de la formación en lactancia del estudiantado. Este reconocimiento se entrega con dos años de retraso por la imposibilidad de hacerlo durante la pandemia.

A continuación, se ha entregado el galardón a las socias de honor de 2022, Ruth Tirado e Isabel Pérez, dos matronas que han hecho una gran tarea informativa y de apoyo a las nuevas madres desde el inicio de la pandemia poniendo en marcha los podcasts *MatrOndas*. Con ilusión, creatividad y mucha dedicación, hicieron posible un acompañamiento a la maternidad especialmente valioso en un momento tan incierto.

Charla-coloquio: apoyo a la lactancia con nuevas tecnologías

Esta época que estamos viviendo tan incierta nos muestra la importancia de adaptarnos para poder continuar dando el mejor acompañamiento y apoyo en las madres y familias.

Desirée Mena Tudela, profesora de Enfermería a la UJI ha evidenciado cómo se ha disparado el uso que hacen las madres de estas herramientas. Ruth Tirado e Isabel Pérez, matronas y pioneras han contado en formato radiofónico su proyecto *MatrOndas*.

La charla ha sido el colofón para la asamblea general anual de Mamare, donde se han tratado temas como la memoria de actividades y la memoria económica del año 2021, así como los proyectos de futuro.